

## Medien-Info

19.07.2019

Ausstellung im Sparkassen-Beratungscenter Kinderhaus

### **Vor Elementarschäden schützen**

**Münster.** Im Juli 2014 fiel in Münster binnen weniger Stunden soviel Regen wie sonst in einem ganzen Jahr. Die Folgen des Jahrhunderthochwassers: Überflutete Straßen, vollgelaufene Keller, Schäden in Millionenhöhe. Trotz zunehmender Gefahr von Extremwetterlagen unterschätzen nach einer Umfrage des Marktforschungsunternehmens GfK die meisten Menschen das Risiko, selbst Opfer von Extremwetterlagen zu werden.

Über die Möglichkeiten zur frühzeitigen und effizienten Schadenverhütung und des richtigen Versicherungsschutzes informiert die Westfälische Provinzial Versicherung mit Fakten und emotional ansprechenden Bildern in ihrer Ausstellung „Schutz vor Elementarschäden“, die vom 22. Juli bis zum 2. August im Sparkassen-Beratungscenter Kinderhaus zu sehen ist.

„Wir möchten unsere Kundinnen und Kunden dafür sensibilisieren wie wichtig es ist, sich durch den Einschluss der Elementarbausteine in die Wohngebäude- und Hausratsversicherung vor finanziellen Risiken abzusichern“, erklärt Andreas Horstkötter, Beratungscenter-Leiter in Kinderhaus.

**Bildzeile:**

Der Beratungcenter-Leiter der Sparkasse in Kinderhaus, Andreas Horstkötter, freut sich auf den Start der Ausstellung „Schutz vor Elementarschäden“ am 22. Juli 2019.